

Thurgauer Kunstturncup 2025

Paolo Zanetti bleibt in Führung

Vergangenen Sonntag fand die 3. Runde des Ostschweizer Cups in Frauenfeld statt. Mattia Ferrara und Paolo Zanetti erturnten dabei jeweils die Silbermedaille.

Das Turnwerk Südostschweiz reiste mit einer Equipe von 17 Turnern an den Frauenfelder Kunstturncup. Früh am Morgen mussten die EP-Turner als Erste in den Magnesiakübel greifen und ihre über den Winter erlernten Übungen dem Kampfgericht präsentieren. Von den EP-Turnern des Turnwerks gelang dies Mattia Ferrara (TV Mels) am besten. Mit nur zwei Zehntelpunkten Rückstand erreichte er den ausgezeichneten 2. Rang. Ebenfalls ein gutes Resultat erzielte Jano Willi (TWSO): Er belegte unter 42 Teilnehmern den 14. Rang. Mit 79.550 Punkten und dem 4. Schlussrang gelang Callum Speck (TV Walensee Unterter-



Paolo Zanetti konnte überzeugen.

zen) im Programm 1 ebenfalls ein Top-Resultat. Nur zwei Zehntelpunkte fehlten ihm aufs Podest. Seine Trainingskameraden Ursin Wildhaber (TV Sargans) und Michael Hegemann (TV Walenstadt) erturnten sich mit den Rängen 6 und 12 ebenfalls

sehr gute Platzierungen. Im Programm 3 konnte Luca Kuoni (TV Maienfeld) noch nicht an allen Geräten sein Potenzial abrufen, da er verletzungsbedingt noch einen Trainingsrückstand hat. Trotzdem belegte er am Schluss den sehr guten 5. Platz.

Grosses Finale am Heidilandcup

Paolo Zanetti (TV Landquart) zeigte am vergangenen Wochenende erneut einen hervorragenden Wettkampf. Mit seinen sechs auf den Punkt vorgeführten Übungen konnte er das Kampfgericht überzeugen. Am Ende musste sich Zanetti mit 81.575 Punkten nur dem Zürcher Timeon Dörr geschlagen geben. Trotzdem reichte sein Resultat, um die Führung im Ostschweizer Cup zu behaupten. Der Ostschweizer Cup ist eine Wettkampfserie, die aus fünf Veranstaltungen besteht. Bereits kommendes Wochenende geht diese Serie mit dem Fürstentlandcup in Wil in die vierte Runde, bevor dann traditionell das grosse Finale am Heidilandcup durchgeführt wird. Dieses Finale findet am 24. Mai im Turnwerk Südostschweiz in Mels statt.

Text/Foto: Rico Von Rotz

Publireportage

Eröffnung von Salis Maienfeld.

Es ist soweit: Von Freitag, 2. Mai, bis Sonntag, 4. Mai 2025, feiert von Salis die grosse Eröffnung ihres neuen Standorts in Maienfeld.

Über das gesamte Wochenende ist für ein spannendes und abwechslungsreiches Programm gesorgt. Die Besucher haben die Möglichkeit, den Neubau frei zu besichtigen, die riesige Weinauswahl zu entdecken und dazu regionale Köstlichkeiten zu geniessen. Das Schloss Maienfeld sorgt für das kulinarische Wohl, begleitet von Fleischspezialitäten aus dem Prättigau von der Metzgerei Mark, Kaffee der Rösterei Keller und Brotspezialitäten von den Kurigers aus Bad Ragaz. Für den stilvollen Weingenuss präsentiert Riedel Glas aus Tirol seine edlen Glaswaren.

Freitag, 2. Mai 2025 von 16.00 bis 21.00 Uhr
Samstag, 3. Mai 2025 von 11.00 bis 16.00 Uhr
Sonntag, 4. Mai 2025 von 11.00 bis 16.00 Uhr

VON SALIS

von Salis Wein
 Industriestrasse 18
 7304 Maienfeld

Ein besonderes Highlight sind sicherlich die zahlreichen Produzenten und Winzer vor Ort – eine wunderbare Gelegenheit, um direkt mit den Expertinnen und Experten ins Gespräch zu kommen und mehr über die Vielfalt der Weine zu erfahren. Ergänzt wird die Eröffnung durch einen Wettbewerb mit attraktiven Weinpreisen – und auch für die kleinen Gäste ist gesorgt: Beim Rimuss-Kinderbasteln kommt garantiert keine Langeweile auf.

